

Ministère Chargé de la
Marine Marchande



Direction Générale de la
Marine Marchande

Direction des Gens de Mer, de la Navigation
Et de la Sécurité Maritime

Certificat N° : 624

DC 005/15

DOCUMENT DE CONFORMITE
DOCUMENT OF COMPLIANCE

Délivré en vertu des dispositions de la **CONVENTION INTERNATIONALE DE 1974**
POUR LA SAUVEGARDE DE LA VIE HUMAINE EN MER, telle que modifiée
Issued under the provisions of the INTERNATIONAL CONVENTION FOR THE SAFETY OF LIFE AT SEA, as amended

Sous l'autorité du Gouvernement de la **REPUBLIQUE GABONAISE**
Under the authority of the Gabonese Government

Par/By : **LE MINISTERE CHARGE DE LA MARINE MARCHANDE**

Nom et adresse de la compagnie Name and adress of the company (voir paragraphe 1.1.2 du code ISM)
PESCHAUD GABON B.P. 331 PORT-GENTIL -GABON-

IL EST CERTIFIE :

Que le Système de Gestion de la Sécurité de la Compagnie a fait l'objet d'un audit et qu'il satisfait aux prescriptions du Code International de Gestion pour la Sécurité de l'Exploitation des Navires et la Prévention de la Pollution (Code ISM), pour les types de navires énumérés ci-dessous.

THIS IS TO CERTIFY THAT the safety management system of the company has been audited and that it complies with the requirement of the International Management Code for the safe Operation of Ships and for Pollution Prevention (ISM Code) for the type of ships listed below.

Autre navire de charge/other cargo ship

Le présent document de Conformité est valable jusqu'au **25 mai 2020** sous réserve de vérification annuelle

The document of Compliance is valid until **may 25th 2020** subject to periodical verification

Délivré à **LIBREVILLE**, le **26 mai 2015**

Issued in libreville may 25th, 2015

Le Directeur Général de la Marine Marchande

Clotilde NGNINGONE NGUEMA